

Es la mejor amiga del mundo entero. No tengo palabras para agradecerle a Jacqueline Monserrat Martínez Jiménez lo buena amiga que es.

Te quiero muchísimo, güera, y enserio no quiero que te vayas, no sabes cuanto te voy a extrañar.

Agradezco el día en que no llevamos bata, y por lo tanto no entramos a laboratorio, porque ese día, si no fuera por Alan, no te hubiera conocido mejor. Ese día fue el mejor de todos porque, como ya dije, empezó nuestra amistad, pero no por eso hicieron falta tus Jacquelinadas jaja como "yo pagué 3 pesos de bolillo extra, ese bolillo es MIO"

Ay, enana, ¿cómo olvidar todo lo que hemos vivido juntas? No solo los momentos felices, si no también los peores momentos. Yo creo que estar juntas todo el día nos ha llevado a conocernos mejor, obviamente tuvimos peleas, pero eso solo ayudo a que nuestra amistad fuera más fuerte, porque como un día tu lo dijiste : "Las mejores amistades son las que, a pesar de los buenos momentos, son las más difíciles de conservar" y es que podría parecer que nos la llevamos tan bien, pues si, pero si la gente nos conociera más a fondo sabría que tenemos diferencias, peleas, etc.etc.. etc..

Mil gracias por siempre estar ahí para apoyarme, sé que siempre estarás ahí cuando te necesite. El otro día, estaba haciendo una tarea & mi ensayo era de la amistad, leí algo muy interesante "El amigo no va a estar contigo siempre, él sabe cuando necesita estar a tu lado" al parecer nosotros necesitamos mucho y por eso estamos repitiendo (no creas que por burras)

Sabes que siempre siempre siempre siempre estaré para ti, aunque te cambies, aunque te vayas, aunque nos peleemos, en fin, no importa que pase siempre serás mi mejor amiga y podrás tenerme para llorar, reír o todos los verbos (excepto los violadores)

Estoy tan feliz de que mi mamá te quiera como a una hija más, y es que eres eso, eres mi "unbiological sister". Y sé que a ti también te encanta quedarte dormida en la cama de Camila.

No sabes cuánto te voy a extrañar, pero prometo que ya no te lo voy a decir, porque es un cambio que espero que sea para tu bien, yo sé que te molestan tus papás y así, pero recuerda que ellos solo quieren que tengas un buen futuro, si quieres de actriz o hasta de doña tiendera mantenida, pero un "final feliz" como a ti te encantan. Enserio no sabes cuanto deseo que las cosas se mejoren con tu mamá, porque a pesar de que digas "Ay, no la quiero, me estresa" yo sé que la quieres MIL & que la necesitas.

Siempre juntas ¿ok?

-Su(: